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Ao primeiro dia do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta minutos'

reuniram-se na sala severino silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT' José Eli Brito - PDT' iuliano

Machado - Progressistas, clemar Biaggi (careca) - Progressistas, Luís Augusto Bittencourt - Progressistas'

Adílson seixas (PDT), vereador Renan Delabary (Progressistas) e Eva Mesa - MDB' sob a Presidência do

vereador Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com a constituição Federal' Lei

orgânica e Regímento lnterno, declarou aberta a presente sessão ordinária' o senhor Presidente solicitou

que osecretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: Ofício LgOl2A24 - Gabinete do Prefeito -

,,pedido de retirada dessa casa legislativa o Projeto de Lei ne 31/2024 que "Altera a redação do

parágrafo único do artigo 1e, os incisos ilr, rV e V do artigo 2e, o inciso il do artigo 5e e o caput do

artigo 8e, todos da Lei Municipal ns 3.678 de27 de julho deIOZL, que estabeleceu normas gerais

para o serviço de transporte motorizado privado individual e remunerado de passageiros por

aplicativos no município de Lavras do sul e dá outras providências". lndicaçáo 4812024 - "Que seja

estudada a possibilidade de ser criado um espaço destinado a um abrigo para animais acometidos

por doenças ou vítimas de acidentes". Autoria: Vereador Luís Augusto Bittencourt e Juliano Machado -
progressistas. pedido de lnformação 147/2A24, "Seja informado a esta Casa Legislativa, quando serão

empregados os valores destinados à Secretaria de Turismo - SECTICCE, referente à EMENDA

lMposlTlvA destinada por este Vereador, Exercício 2O?4, como seSue: oRGÃO: 11,00 - sEC.

TURISMo, |NDUST. CoMÉRC, CULTURA E ESPoRTES. Unidade orçamentária: 11.03 - Fundo

Municipat de Desenvolvimento Desportivo e do Lazer. Função: 27- DESPORTO E LAZER. Subfunção

812: Desporto Comunitário. Programa: 2L2 - Desporto Amador e Comunitárío. Ação: 2'080 -
Manutenção da Assessoria de Esportes. Natureza Despesa: 3.3.90.30.00.00.00'00 - Material de

Consumo. RS 7.465,03". Autoria: Vereador Juliano Machado - Progressistas. Pedido de lnformação

1.4glZO24, "Q.ue seja informado se o convênio fÍrmado entre o Executivo Municipal e o Caminho da

Luz (União Espírita Bageense), assinado no dia 29 de dezembro de 2023, foi o primeiro realizado

pela atual administração com tal entidade, ou se existe qualquer outro termo de convenio anteríor.

Caso exista convênios anteriores, remeter fotocópias dos mesmos; lnformar quais valores já foram

efetivamente repassados a tal entidade em relação a todos os convênios firmados na atu

administração, remetendo-se fotocópias dos empenhos devidamente assinados pela autoridade

municipal que autorizou tais repasses; Em relação ao item 2.2.2 do convênio firmado em

29/12/2An, informar de forma detalhada e individualizada, mês a mês, a quantidade efetivam

realizada referente aos seguintes itens: consulta psiquiatra, consulta neuropediatra, atendimentos

clínicos, remetendo-se fotocópias dos documentos comprobatórios que comprovem a efetiva

prestação de tais serviços; Em relação a taÍ convênio, informar quaÍ autoridade municipal é a

responsável pela fiscalização da efetiva prestação de tais serviços, remetendo-se fotocópias dos

documentos comprobatórios pertinentes a tal fiscalização; Caso não haja qualquer fiscalização,

informar os motivos pelas quais o Município não está efetuando o controle dos gastos públicos

referentes a tal convênio". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformaçâo t49/2024,

"Que seja informado se há previsão para conclusão da obra no banheiro localizado no alojamento

dos servidores militares do 2s Pelotão da Brigada Militar de Lavras do Sul". Autoria: Vereador Adílson

Seixas - PDT. Pedido de lnformação 150/2024, "Que seja informado se a área aonde funcionava o

antigo 6e RPMon já foi cedida de fato ao Município; Em caso negativo, informar quais são as

pendências que impedem a concretízação de tal cessão; Quem foi o responsável por autorizar a
demolição do antigo CTG localizado nesta área, sendo encaminhada cópia do documento

autorizando tal ação; Qual o destino que foi dado as pedras que pertenciam a estrutura deste CTG".

Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformaçáo L5L|2O24, "Que seja informada qual a

previsão para retorno e conclusão das obras de calçamento da Rua Pedro Roberto Teixeira, esquina



com a Rua Nilson correa Nunes". Autoria: Vereador Adílson seixas - PDT' Pedido de lnformação

*SZ,ZAZ4, "Que seja informado se foi realizado estudo e, Se afirmativo' qual a previsão para

realização dos seguintes serviços no 2e Pelotão da Brigada Militar de Lavras do Sul: Cercamento

com portão em toda a extensão da parte traseira em divisa com a E.M.E.I. Dante Ramiro Teixeira La-

Rocca; tnstalação de bueiros na parte frontal deste prédio; Manutenções elétricas e hidráulicas"'

Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnforma çáo L5tl2O74, "tJma vez cOnSideradO o

orçamento de zoz4, seja encaminhado à esta casa, de forma individualizada (observada cada uma

das dotações orçamentárias), os valores de que dispõe a Secretaria Municipal de saúde a título de

recursos financeiros para utilização em prol da comunidade, detalhando quais valores já foram

efetivamente empenhados e liquidados até a presente data; Remeter oS documentos

comprobatórios pertinentes, inclusive, para o caso de recursos específicos vinculados para

determinadas ações, os extratos bancários das contas aonde se encontram alocados tais recursos"'

Autoria: Vereador Adílson seixas - PDT' Pedido de lnformaçào 15412024' "Que seja informado o seguinte

em relação a implementação do sistema de ensino Fràre Théophane Durand - FTD - nas escolas da

rede municipal de ensino: O que motivou a implementação desse sistema de ensino; Como estavam

as medidas de aproveitamento dos alunos antes da implantação deste sistema; O que mudou em

relação ao aproveitamento dos alunos desde que este sistema de ensino foi implementado; e como

esse aproveitamento é avaliado; Antes do referido sistema ser implementado houve consulta aos

pais ou a comunidade escolar; Em caso negativo, peço que seja proposta uma consulta popular com

a comunidade escolar para o esclarecimento de dúvidas e debate do assunto". Autoria: Vereador

Neto Viana - PT. Pedidode Informaçãot55l2o24, "Que seja informado se há prevÍsão para que sejam

feitas modificações nas faixas de pedestres e lombadas existentes no Município, a fim de estas

serem confeccionadas em PAVS". Autoria: Vereador José Eli Brito - PDT. Pedido de Providências Ne

105, "Que seja feita a manutenção da Estrada dos Encerrados e Passo dos Carros". Autoria:
Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providências Ne 106, "Que seja realízado nivelamento no

calçamento da ponte localizada na Rua Alexandre Silveira, mais especifícamente onde mostra as

fotos em anexo". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de Providências Ne 107, "Que seja feita
ã manutenção das seguintes estradas: Estrada do Lagoão Dois e Estrada da Meia Lua", Autoria
Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providências Ne 108, "Que seja realizado patrolamento e

encascalhamento em toda a extensão da estrada das Três Estradas". Autoria:VereadorJosé Eli Brito
- PDT. Pedido de Providências Ne 109, "Que seja realizada a recolocação da placa da academia ao
livre localizada no bairro Cohab". Autoria: Vereador Adílson Seixas - pDT. Grande Expediente: o verea
Adílson Seixas, do PDT, começou falando sobre a menina Maria Cecília, de sete anos, participou do Fe

de Dança em São Francisco de Assis. Além disso, parabenizou Amanda e Carolaine que também
êxito no festival. Após, o edil se dirigiu ao prefeito Sávio Prestes, falando que o chefe do Executivo não q
aproximação com a casa legislativa. Ainda durante sua explanação, o vereador falou sobre as postagens nas
redes sociais e a forma irônica que o prefeito se refere aos vereadores. o vereador Juliano Machado, do
Progressistas, se referiu sobre as ambulâncias de Lavras do Sul que funcionam quando quêrem. Alegando
que as falas do secretário de Saúde dizem que tem recurso. O edil falou também sobre o prédio da antiga
escola Doutor Crispím Raimundo de Souza que está abandonado. Fínalizando, o vereador falou gue a
secretaria de Educação está sem secretário. o vereador Renan Delabary, do progressistas, destacou que a
falta de capricho e cuidado com as estradas foi uma prática comum do governo sávio. Após, o edil falou
sobre falta de competância do chefe do Executívo para gerir diversos assuntos. Ao longo do seu
pronunciamento, o edil falou sobre sua participação em evento na Escola Professora Helena. O vereador Luís
Augusto Bittencourt, do Progressistas, falou que a rua Nilson Correa Nunes, que está com esgoto a céu
aberto, citando que este âssunto já tema de um pedido de providência do vereador seixas. Após, falou sobre
as péssimas condições da rodovia Lavras x Caçapava. A vereadora Eva Mesa, do MDB, agradeceu a fala. O
vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca), do Progressistas, agradeceu a fala. O vereador Neto Viana, do pT,



começou falando sobre o direito a alimentação, combate a fome e o SUAS. Durante seu pronunciamento, o

edil fez uma longa explanação sobre esses assuntos e garantiu que Lavras do Sul não pode destoar do

- governo Federal, garantindo que já fez denúncias e seguirá reivindicando os direitos do povo. o vereador

José Eli Vieira Brito, do pDT, agradeceu a fala. o vereador e presidente do Legislativo, Dimmy Alves, do

progressistas, falou sobre as obras que não foram iniciadas, sendo que tem diversas emendas impositivas.

Relatou que são inúmeras demandas e que o governo municipal não cumpre e não age. Ordem do dia: A

lndicação 4gl2124 foi aprovada por todos os vereadores presentes na sessão ordinária. Considerações

finais: O vereador Adílson Seixas, do PDT, utilizou seus cinco minutos finais para falar sobre as matérias

apresentadas na presente sessão ordinária. O vereador Juliano Machado, do Progressistas, cedeu seus cinco

minutos ao vereador Adílson Seixas. O vereador Renan Delabary, do Progressistas, agradeceu a fala- 0

vereador Luís Augusto Bittencourt, do Progressistas, agradeceu a fala. A vereadora Eva Mesa, do MDB,

agradeceu a fala. O vereador CIemar Biaggi Rocha tCareca), do Progressistas, agradeceu a fala. O vereador

Neto Viana, do PT, relatou que conversou com o secretário Dedé Borges e foi informado que as estradas

estão recebendo manutenção com a patrola nova. O vereador José Eli Vieira Brito, do PDT, agradeceu a fala.

O vereador e presidente do Legislativo, Dimmy Alves, do Progressistas, agradeceu a fala. Nada mais

havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão ordinária. Registra-se queas manifestações dos Vereadores

estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no youtube. Sala "severino Silveira" da Câmara de

Vereadores de Lavras do Sul, 1e de julho de2024.
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